

BIG ISSUE

Apel Patroli Gabungan Skala Besar Wilayah Hukum Polsek Ciputat Timur

Suhendi - TANGSEL.BIGISSUE.ID

Jun 12, 2022 - 08:27



Tangsel - Dalam rangka untuk menciptakan kondusifitas Wilayah, Polsek Ciputat Timur, Koramil Ciputat dan Anggota Pokdar Kamtibmas Ciputat melaksanakan "Apel Patroli gabungan berskala besar" dalam rangka antisipasi Tawuran, Begal, Balap Liar, dan Curat, Curas, Curanmor (3C).

Apel gabungan tersebut dilaksanakan di Gedung Serba Guna Perumahan Villa

Mutiara Kelurahan Sawah Baru Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan Sabtu (11/6/2022) Pukul 21.30 wib sampai dengan selesai.

Adapun giat Apel gabungan berskala besar tersebut di pimpin langsung Kapolsek Ciputat Timur Kopol A. Yulianto.

Dengan jumlah kekuatan 125 personil gabungan anggota TNI, Polri dan Pokdar.

Adapun rincian sebagai berikut :

- 1 personil dari anggota Koramil Ciputat
- 28 personil dari anggota Polsek Ciputat Timur
- 1 personil dari anggota Kelurahan Sawah Baru
- 95 personil dari anggota Poldar Kamtibmas Ciputat dan Ciputat Timur

Kapolsek Ciputat Timur Kopol A. Yulianto mengatakan dilaksanakannya Apel Gabungan TNI/Polri dan Anggota Pokdar Kamtibmas, dilanjutkan dengan Patroli skala besar ini untuk menciptakan kondisi dalam rangka antisipasi perkembangan situasi kamtibmas pada malam hari.

Patroli ini sebagai langkah preventif sehingga terciptakan rasa aman dari berbagai tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Ciputat Timur, Polres Tangerang Selatan,"jelas Kapolsek.

Dikatakannya, sasaran utama patroli skala besar ini adalah tempat-tempat rawan terjadi tindak pidana C3, daerah-daerah rawan Tawuran, Begal, Balap Liar terjadinya kemacetan lalulintas serta antisipasi gangguan Kamtibmas lainnya.

"Melalui patroli ini petugas gabungan tersebut akan berpatroli menysisir jalan Raya, kompleks perumahan, pertokoan, hingga permukiman warga."terangnya

Lanjutnya dalam melaksanakan patroli, personil mengedepankan pendekatan humanis kepada masyarakat, dengan cara patroli dialogis dan menyampaikan himbauan Kamtibmas serta himbauan tetap mematuhi protokol kesehatan.

Apa bila masyarakat mengetahui tentang adanya kegiatan - kegiatan yang mencurigakan suatu tindak pidana segera melaporkan ke polsek Ciputat Timur atau kepos pengamanan terdekat.

Selama dilaksanakan kegiatan patroli berskala besar diwilayah hukum Polsek Ciputat Timur, baik di Kecamatan Ciputat maupun di kecamatan Ciputat Timur tidak ditemukan ha-hal yang dapat mengganggu stabilitas kamtibmas dan secara umum situasi dalam keadaan kondusif,"pungkas Kopol A. Yulianto. (Hendi)